



Leyenda de Manco Capac y Mama Ocllo



2. Viendo esto, el dios Sol decidió enviar a sus hijos, Manco Cápac y Mama Ocllo, para que enseñaran a los hombres a trabajar la Tierra.



4. Después de mucho caminar la vara se hundió en el cerro Huanacaure. Allí fundaron la ciudad del Cuzco, capital del Imperio Inca.

1. Hace mucho tiempo los hombres vivían cazando y recolectando frutos y no tenían un lugar fijo donde vivir.



3. Manco Cápac y Mama Ocllo salieron del lago Titicaca. El dios Sol les dio una vara de oro y les dijo que donde esta se hundiera deberían fundar una ciudad.



La sociedad Inca

Hola, nosotros fundamos el Imperio Incaico y queremos que lo conozcas un poco más.



Escucha y lee con tu profesora, luego dibuja o pega figuras, de una lámina, para cada cuadro.

El inca era la máxima autoridad.	Era la esposa del inca.
Adoraban al dios Sol.	Sembraban y cosechaban maiz y papa.
Las mujeres tejían.	Los hombres trabajaban la tierra.